
REQUERIMENTO D E S P A C H 0

EMENTA:

REITERA PEDIDO DE INFORMAÇÓES SOBRE A
SITUAÇÃO Do REGISTRO Dos IMÓVEIS DO BAIRRO
PAULO GOMES ROMEO.

SENHOR PRESIDENTE

Para dar respaldo a estudos que estamos realizando sobre
a situação dO registro dos imóveis do bairro Paulo Gomes Romeo, e como
não foram respondidas questões essenciais do requerimento nº 1467,
aprovado em 26/03/2019 (processo nª 2019 014260 6),

REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao
Exmo. Prefeito Duarte Nogueira, para que nos preste as seguintes
informações:

1) Tendo em vista a necessidade de elaboração de lei específica
que autorize a alienação dos imóveis constantes no Decreto nº 33, de 24 de
fevereiro de 2014, quando o referido Projeto de Lei será encaminhado para a

Câmara Municipal de Ribeirão Preto?

Sala das sessões, 28 de meio de 2019.
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